

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Previa de subscripción

Melilla, un mes 1'25 ptas
Provincias, tri-
mestre 4'50
Número suelto, 0'05
Idem atrasado, 0'50

PRECIOS CONVENCIONALES
PAGO ANTICIPADO

Oñolva
IGLESIA, 2
Tálorra
IGLESIA, 2

AÑO VI

Martes 11 de Junio de 1907

مليلية في يوم الثلاثاء 20 ربيع الأول 1325

NUM. 1662

Don Alfonso y Marruecos

Los que hemos tenido la honra de ser Consejeros responsables de nuestro genial Soberano, sabemos el interés con que sigue cuanto afecta al Imperio de los Jilalis, el afán con que alienta á la penetración pacífica española, la constancia con que recomienda la inversión de capitales y el esfuerzo intelectual y material al otro lado del Estrecho, el exacto y minucioso conocimiento que tiene del estado actual y necesidades futuras de las plazas de Ceuta, Melilla y Chafarinas, sus tenaces planes, sus perseverantes y nobles propósitos. Nuestro Rey sabe lo que es hoy Marruecos y lo que puede y debe ser y la parte que corresponde á España en la empresa gigante que allí tiene necesariamente que realizarse. Y su conocimiento va unido á la firme voluntad de hacer cuanto sea necesario, sin interrupción ni vacilaciones, para que esta vez cumpla España la misión que de consuno le asignaron la naturaleza, la historia y la propia conveniencia.

Juan I érez Caballero

El ferrocarril de Dakar al Estrecho de Gibraltar

Desde el punto de vista militar

El problema militar del ferrocarril de Dakar al Estrecho tiene dos fases: la primera, que podríamos llamar internacional, y se refiere á las relaciones político-militares con las demás naciones; y la segunda, puramente local, que tiene en cuenta la hostilidad probable de los habitantes de las comarcas que ha de atravesar la vía férrea, y los medios que hay necesidad de emplear para defenderla contra los ataques de los naturales del país.

Nos ocuparemos de la primera. La importancia militar de la vía férrea depende, en una parte, del valor comercial que tenga; puede decirse que no hay vías comerciales ni militares, nor-que toda vía que es militar la aprovecha el comercio, y toda vía comercial tiene gran importancia militar. En caso de guerra, uno de los objetivos es atacar al enemigo en sus intereses comerciales, y principalmente se trata de atacar esas vías comerciales, destruir- las si son terrestres ó interceptarlas si son marítimas; de manera que un buen trazado, desde este punto de vista, sería aquel que cumpliera estos dos objetivos, que sirviera de base para atacar las vías comerciales de los enemigos probables, y al mismo tiempo que no estuviese en condiciones de ser atacado.

Prescindiendo de la primera y estudiando la segunda, veamos qué territorios son los que ha de atravesar la línea férrea. Esta vía ha de franquear el país comprendido entre la colonia del Senegal y el paralelo que pasa por el Cabo Blanco; después los territorios inscritos por los paralelos de Cabo Blanco y Cabo Bojador, territorios sobre los cuales tenemos soberanía y derechos reconocidos, por más que nuestros buenos amigos los franceses traten de mermarlos. Examinando las cartas francesas, se observa de qué manera, prescindiendo de las reglas de *hinterland* que aplican todas las demás naciones, para apropiarse el Adrar, que los consideran como una especie de dependencia comercial del Senegal, limitan nuestras posesiones á bien poca cosa, haciendo pasar un paralelo al N. de Cabo Blanco, quebrando un meridiano caprichosamente para excluir el Adrar, dejándonos generosamente unos cuantos kilómetros cuadrados de dunas de arena.

Entre el paralelo que pasa por el Cabo Bojador y el río Draa, que limita Marruecos por el Sur, existen terrenos sobre los cuales tenemos algún derecho, aunque sea dudoso. Algunos viajeros españoles, entre ellos los enviados por la Sociedad Geográfica Comercial, como don José Alvarez, han hecho excursiones por este país, concertando tratados con sus naturales, que reconocieron la soberanía de España.

Conviene anotar que el Sultán de Marruecos, receloso de la influencia que España iba á tener, compró hace unos años á los ingleses la factoría de Cabo Juby, fundada por Mackensie, por la cual se hacía un gran comercio de armas y pólvora con los Tuaregs y gentes de Tafleta y del Atlas.

JOSÉ MARVÁ.

(Continuará).

Sección Árabe

إعلان الريسولي

يحكموا بأن القايد ماركين تلافى مع الريسولي بالفصر ليجعل أكبر بينه وبين المخزن وبعد اللوات و التكلوم بينها فال الريسولي بان ليس يتفق في المخزن لكن قبل تسليمه للمخزن يلزم له توفير من عند التصاري ثم طلب من المخزن يساعده بالسكنة بالعرايش وازبلة و تطاون و كما يحكموا بان القايد ماركين واج الريسولي توجهها الى فاس ليخبران السلطان بما وقع *

صروف اليوم

السكة الفرنسية مع الا صينية 10 95
لا صينية كسنية 31 75

Pago de derechos de almacenaje en los puertos de Marruecos

Reunido el Cuerpo Diplomático de Tánger en sesión plenaria, ha aprobado por unanimidad el reglamento relativo al pago de los derechos de almacenaje en los puertos de Marruecos.

El proyecto se había redactado por los ministros de Austria-Hungría, de Italia y de la Gran Bretaña, que habían sido comisionados al efecto, según los artículos 71 y 78 del acta de Algeciras.

Las principales disposiciones son las siguientes:

Se señala un plazo de veinte días para retirar las mercancías desembarcadas. Vencido ese plazo se pagará mensualmente por el almacenaje en cada 100 kilg. 2'5 de duro hassani.

Los paquetes postales y las muestras sin valor están exentos de todo derecho de almacenaje y se guardarán en un almacén especial bajo la vigilancia de un empleado que no desempeñará otro servicio.

En cada aduana habrá almacenes separados para la importación y la exportación.

Las mercancías inflamables se depositarán en locales aislados á fin de evitar accidentes.

La administración de Aduanas no acepta responsabilidad por las averías que experimenten las mercancías á causa de su naturaleza, riesgos de incendio ni otra causa fortuita.

El hierro, la paja, el carbón, las maderas de construcción, los mármoles, etc., no se depositarán en los almacenes, pero pasado el término de un mes satisfarán en concepto de guarda, cada 100 kilg. 1'5 de duro hassani.

Los forrajes deberán ser retirados en las 48 horas siguientes al desembarco.

El derecho de almacenaje constará en un boletín dirigido por el almacenista á los Umanos, que lo enviarán al Cajero.

No es exigible ese derecho para las mercancías destinadas á la exportación, cuando el retraso en el embarque sea debido al mal estado del mar.

Si transcurridos seis meses las mercancías no han sido retiradas, podrán ser vendidas en un plazo de treinta días haciéndose la notificación al propietario por conducto de los consules ó de la autoridad local á los marroquíes.

Para los súbditos extranjeros la venta tendrá lugar en presencia de los Umanos, un empleado del consulado y otro de la agencia de navegación que halla verificado el transporte de las mercancías.

Para los súbditos cheriflanos la venta tendrá lugar en presencia de los

Umanos, de un delegado del gobernador de la ciudad y de otro de la compañía de navegación.

Del producto de la venta se deducirá el flete, los derechos de almacenaje y los demás gastos, depositándose el resto en la chancillería del consulado del propietario de las mercancías ó en el Banco del Estado si es marroquí.

Si los propietarios no son conocidos y los que tengan derecho sobre las mercancías son extranjeros se aplicarán las disposiciones de su país sobre prescripción.

Cuando se trate de súbditos cheriflanos, pasados cinco años los laudos se remitirán al Maghzen.

Las aduanas tienen el derecho de abreviar los plazos si el estado de las mercancías lo exigiese, dándose aviso á los interesados.

El gobierno marroquí es responsable de los perjuicios causados por faltas imputables á sus agentes, no siéndolo de las pérdidas que sean debidas al desmerecimiento natural de las mercancías, á su demasiada permanencia en los almacenes ó á fuerza mayor.

El Comité permanente de las Aduanas indicará los almacenes que será preciso construir inmediatamente en cada puerto.

Este reglamento estará en vigor cinco años. A petición del Maghzen ó de la mayoría del Cuerpo Diplomático podrá ser revisado, lo que se hará de acuerdo con el Maghzen.

Marrakech

(De nuestro corresponsal)

Puedo comunicar lo ocurrido en la reunión de las tribus á que me refería en la última carta.

La reunión tuvo lugar el miércoles en Ohlam, asistiendo los jefes principales de Rehamna, Lucola y Suya.

Terminada la asamblea, se hizo montar á un árabe sobre un camello para que se encargase de pregonar la decisión que se había tomado.

El pregonero empezó, en efecto, á gritar el acuerdo que no era otro que el de firmar la separación de los de Elajon, amenazando con raziar á los que los siguiesen.

Esa determinación no contribuyó no poco al restablecimiento del orden en las comarcas de Marrakech, sobre lo cual han infundido mucho también las noticias de que Muley Abd-El-Azis se dispone á salir de Fez para Rabat.

Muley Haful, su hermano, recibe frecuentes correos de Fez, pero se ignora cuales sean las instrucciones que el Majzen le envía.

Lo que sí parece cierto es que continúan los preparativos para el viaje del Sultán.

Se me asegura que la tribu de El-buerga ha acordado ir á Saffi para servir de escolta al nuevo Gobernador Sidi Belghazi.

Ecos de la insurrección

•El Saide.

Ha zarpado con rumbo á Cabo de Agua, donde recogerá tres prestigiosos jefes de Beni-Snassen, cuyas escoltas, ya en camino, se dirigen á la Mar Chica para reforzar las mehallas imperiales.

Los cherifanos decían ayer que tan pronto llegue el dicho refuerzo reanudarán las operaciones.

En Beni-Sicar

Reina mucha agitación en esta cábila con motivo de la prisión de su caid.

Este será enviado á Zoluam cargado de cadenas. Se le acusa de complicidad con el caid El Arbi de Bazza, y de tener en su poder los ganados y efectos de valor de los sublevados el domingo anterior.

Realmente se trata de una venganza del Chaldy, pues el dicho caid nunca reconoció la autoridad del jefe de Mazuz, siendo uno de los más decididos partidarios de España y del protectorado español.

Los imperiales fomentan la discordia entre los bandos leal y rebelde de Beni-Sicar, incitándoles para que vengán á las manos.

Noticias falsas

En la prensa oranesa, se publican noticias falsas acerca de los combates habidos entre imperiales y rebeldes.

Proceden de los agentes europeos que estos últimos tienen en Melilla y el Kiss.

Ignoramos el objeto que persiguen despistando la opinión sobre la lucha entablada á la vista de nuestra plaza.

El simulacro de desembarco

Como prometimos, damos hoy más detalles de la operación de desembarco, efectuada por la columna del «Concha» formada por 45 hombres y que simulando mayor fuerza, al mando del oficial Sr. Marina, se aproximó á la playa del Hipódromo, por la parte de menos rompiente, pero el mar de levante, no permitía acercarse más, por lo que unos seis metros antes de llegar, tuvieron que arrojar al mar, avanzando con agua á la cintura.

Una vez en la playa y al ver que las fuerzas de infantería que están destacadas en el Hipódromo trataban de evitar el desembarco, desplegó la marinería en guerrilla, rechazando el ataque y simulando á su vez los primeros que se retiraban al campamento *galantemente*, (palabras del teniente Marina).

A fin de evitar un contra-ataque, las fuerzas de mar, construyeron rápidamente una extensa trinchera, para tirador rodilla en tierra y después se dedicaron al descanso, comiendo mas tarde el rancho con la infantería, con la cual fraternizaron, reinando la mayor cordialidad.

Por la tarde unas y otras fuerzas, se dedicaron al salto de obstáculos, retirándose á bordo antes de anocheecer.

Los oficiales del «Concha», los de las compañías destacadas y algun que otro visitante, comieron tambien juntos, quedando los primeros satisfechísimos de la excelente acogida que tuvieron en el campamento del Hipódromo.

Las operaciones efectuadas por la columna de desembarco han sido elogiadísimas por los profesionales.

Nuestra enhorabuena.

NOTICIAS

Pérdida

Habiéndose extraviado unas muelas de lana para traje de caballero,

se ruega encarecidamente á la persona que las haya encontrado, se sirva entregarlas en esta Redacción.

Enfermo y convalecientes

Se encuentra enfermo el capitán don Jerónimo Trujillo, cuyo alivio deseamos.

Los comandantes Sres. Fernández de Castro y Huelin mejoran de las dolencias que les aquejan, cosa que muy de veras celebramos.

Junta de Arbitrios

Bajo la presidencia del General Chacel, celebró sesión la Junta de Arbitrios, tomándose los siguientes acuerdos.

Permutar los solares destinados á Teatro por otros más al interior del nuevo barrio de la Reina Victoria.

Conceder dos pagas á la Sra. Viuda del Profesor de instrucción primaria don Rafael Hidalgo (q. e. p. d.)

Nombrar en la vacante que deja, al profesor auxiliar D. Tomás López de la Cara.

Se leyó un atento oficio del Excelentísimo Sr. General Gobernador, agradeciendo el acuerdo de la Junta de poner su nombre á una de las calles del barrio en construcción, pero declinando el homenaje que trata de tributársele. En igual sentido se expresa el General Chacel por lo que á él respecta.

En el Campamento

Las fuerzas del Regimiento de Africa al mando del Comandante Ceballos, relevadas el domingo, han llevado á cabo en el Campamento trabajos de fortificación, que han sido objeto de unánimes elogios, como los peculiares de su instituto, realizados por las de Administración Militar é Ingenieros á las órdenes de los señores López Vicencio y Redondo, á quienes han sustituido don Enrique Barraeas y don Francisco Santana.

Nuestra enhorabuena.

Alumno aventajado

Con muy buenas notas ha aprobado el tercer ejercicio en las oposiciones para ingreso en la Academia de Artillería, el joven don Carlos Huelin.

Nuestra felicitación á la familia y profesores Sres. Salto y Barbeta.

Suplemento árabe

Con este número recibirán nuestros suscriptores el undécimo suplemento árabe.

Limpieza

En el mercado público se hizo ayer zafarrancho de limpieza, sacándose al exterior todos los mostradores y tenderetes.

El agua corrió un buen rato por la extensa nave en nombre de la higiene, dejándolo todo como vasija recién fregada.

Por cierto que una porción de ratas y ratones salieron á la luz siendo perseguidos en medio de la algarazara de los vendedores y chillidos de las vendedoras.

Novena

Desde ayer la novena del Corazón de Jesús tiene lugar á las seis de la tarde en vez de á las siete y media.

Movimiento marítimo

En la rada fondearon el «Irtais» y el «Oasis» procedentes de Orán.

Por la tarde zarparon ambos, el primero para Orán y el segundo para Tánger.

Accidentes

En el barrio del Polígono un niño se produjo una fuerte contusión en una pierna al caer desde la cama.

—En el ensanche del Carmen un chiqueto que trataba de hacer sonar un pito, lo hizo tan mal que se tragó el instrumento.

Como la cosa no era de fácil digestión, el chico fué conducido al hospital.

—Una niña de once años que hacía croquet á la puerta de su casa en la Alcazaba, recibió un empujón de una amigueta que bromeaba con ella, con tan mala fortuna que se clavó el gancho en la mano.

Conducida al puesto de socorro fué convenientemente curada.

—En el mismo establecimiento fueron asistidos un morito del campamento de Camellos, que en el mercado se hirió en un pié, y un individuo de sesenta y dos años que caminando descalzo por el Buen Acuerdo, se clavó una punta de París en un pié.

Registro civil

Nacimientos, 1.—Defunciones, 1.—Matrimonios, 0.

Matadero

Ayer se sacrificaron las siguientes reses para el consumo:

Toros, 11.—Terneras, 1.—Corderos, 2.

Detenido

Un hebreo que trató de sacar algun dinero con malas artes á una mujer de su religión, fué detenido por la policía.

Los baños

En la playa de San Lorenzo han comenzado á instalarse las casetas públicas de baños.

¡Al agua patos!

De Teatro

El domingo por la tarde acudió poco público á ver «Las estrellas» y «El perro chico». No así por la noche, en que hubo un llenazo, pues el público vá premiando con su concurrencia la excelente labor de los artistas.

«Ruido de campanas» se aplaudió como siempre, cantándose gran número de couplets.

La segunda representación de «Los Mosqueteros», fué un verdadero éxito, así como «El barbero de Sevilla», en que la Sra. Lacarra (Pérez) cantó de una manera admirable su parte, llegando el entusiasmo del público al extremo, en la polonesa, que dijo con verdadero arte, y cuyo inspiradísimo final, según me afirman, es original de la propia intérprete.

Y á propósito; la fernetá á que me refiero, resultó «comida muy fuerte» para algún ganso del «gallinero» ya que no «del capitolio» que oyó las protestas del culto público de butacas.

—Anoche con alguna menos entrada se puso en escena, con gran aparato, «Gigantes y Cabezudos», al que no faltó detalle alguno, distinguiéndose notablemente la Sra. Lacarra (T.), el Sr. Gallo y demás intérpretes.

En «El iluso Cañizares» hicieron reír el Sr. Berrios que es un graciosísimo actor y la Sra. Benítez.

«El Coco» fué un éxito de los más francos, que llevará seguramente al teatro mucho público, como ocurrió con «Ruido de campanas».

Y apenas ha terminado la función, se han presentado un señor y una señora que me encargan diga á Aguado, que á ver si empieza á la hora.

Don Sempronio.

Para hoy anuncian los programas, «Congreso feminista», «El Coco» y estreno de «Bohemios».

Pérdida

De una medalla de oro con la imagen de la Virgen del Pilar é inscripciones en el reverso.

La persona que la haya encontrado puede entregarla en esta Redacción, donde se le gratificará.

Telegramas

De nuestro corresponsal

la Agencia FABRA

La vista del atentado

Pallarés.—Otra defensa.—Petición

En la última sesión del juicio oral en la causa del atentado, el señor Pallarés defendió extensamente á su patrocinado Nakens, entonando un himno á la rigidez de su conciencia.

Al terminar pidió la absolución para el procesado, cuya inocencia dijo esperaba que reconocería el tribunal.

Seguidamente comenzó el mismo letrado la defensa de los procesados Mayoral é Ibarra.

Después de examinar la prueba sumarial, dijo que «estaba probado que si aquellos se prestaron á ocultar á Morral fué porque le creyeron un periodista huido á causa de estar reclamado por las autoridades.

Terminó asegurando que habiendo obrado aquellos mediante error, no se habían hecho acreedores á pena alguna, pidiendo por lo tanto para ellos la libre absolución.

Siguen los informes.—Pregunta de rigor.

A continuación hicieron uso de la palabra los demás defensores, haciendo uso de los mismos argumentos en favor de sus defendidos, sin que dijeran cosa digna de especial mención.

Terminados los informes el Presidente del tribunal preguntó á los procesados si tenían algo que exponer á lo que respondieron negativamente declarándose concluso el juicio para sentencia.

Congreso

El Sr. Beltran pronunció un largo discurso relatando la contienda electoral de Valencia, censurando á las autoridades por su parcialidad.

Dijo que la falta de sinceridad quedó demostrada con el acuerdo de suspender al Ayuntamiento de Valencia, lo que demostraba que el Gobernador confiaba en obtener el triunfo por la fuerza.

El orador censuró por último las precauciones que tomaron las autoridades, asegurando que la concentración de la guardia civil era innecesaria por que los candidatos de la oposición no por eso iban á dejar de triunfar.

Se levantó á contestar al diputado el ministro de la Gobernación diciendo que el Gobierno estuvo en las elecciones como está ahora y estará siempre

SECCIÓN COMERCIAL

Tejidos de mayor consumo entre las hábilas y sus precios de venta hoy:

	Pesetas	Cts.
Ruan pieza de 26 yardas precio medio	7	50
" " 30 " " "	8	00
" " 38 " " "	9	00
Mericán 24 " " "	14	50
Cocos inferiores pieza de 20 yardas	8	00
" argelinos " 100 metros	4	50
Brillante inferior pieza 100 metros:	38	00
" superior " 100 "	40	00
" argelino " 100 "	42	50
Muselinas blancas pieza 8 yardas, cada 10 piezas.	24	00
" " " 10 " " "	28	00
Muselinas colores dibujos variados.	26	00
Plumety pieza 9 ms. ancho 54 pulgadas inglesas.	6	50
Paño inferior colores, metro.	2	25
Pañuelos algodón grandes docena	4	00

NOTAS.—En los tejidos no blancos, los colores vivos son los más solicitados, especialmente el rojo y encarnado. De Barcelona comienzan á hacer su aparición indianas que el moro prefiere á los cocos argelinos é ingleses.

Carabanchel con objeto de inspeccionar los servicios, siendo recibido con los honores correspondientes tan luego como fué conocida su persona.

Don Alfonso quedó complacido de su visita, que le demostró que en el campamento se ejerce constante y estricta vigilancia.

Paseo

Esta tarde han paseado los Reyes en carruaje por las cercanías de Madrid.

Presupuesto

Sábase que en el presupuesto del Ministerio de Fomento se aumentan tres millones destinados á obras de riego en el Guadalquivir.

Cambios del día 10

París 11'75
Londres 26'07

Congreso

En la Cámara popular ha pronunciado un discurso el Presidente del Consejo.

Dijo, á preguntas de un diputado, que el Gobierno no trata de ir de prisa en la discusión del proyecto de reforma de la administración local.

El Gobierno, añadió, quiere que se discuta detenidamente y apela al patriotismo y á la buena fé de todos.

Terminó diciendo que si es preciso se ampliará el plazo para que se emitan los informes.

JUNIO
11
MARTES

SECCIÓN RELIGIOSA
Santos de hoy
San Bernabé, apóstol, y Santos Félix y Fortunato, mrs.
Santos de mañana
San Juan de Sahagún, confesor, y San Onofre.

BOLETIN METEOROLÓGICO
Día 10 Junio

Barómetro. 759'1
Temperatura máxima al sol. 31'0
Id. mínima 15'0
Id. media 22'0

Dirección del viento, N. O.
Estado del mar, LLANA.
Cielo, DESPEJADO.

Lotería Nacional

En el sorteo verificado hoy, han resultado premiados los números siguientes:

- Primero,
12555-Madrid
Segundo,
17423-Madrid
Tercero,
2745-Oviedo

Con seis mil pesetas los números siguientes.

5266; 1052; 5915, 847, 3292, 2319; 6452, 16567, 5108, 13390, 5576, 17509, 8259, 16569, 5190, 13880 y 7736.

Ataque

Las autoridades de Oran han participado oficialmente que moros de la kábila de Beni-guels han atacado á una caravana francesa.

La columna volante de Berguent que recorría la región noticiosa de lo ocurrido emprendió operaciones contra los Beniguels á los que ametralló causándoles muchas bajas.

Los indigenas ante la fuerza del castigo se sometieron.

Motin.—Explosión

En Puebla de Sanabria los embargos del Juzgado á los morosos en el pago de las contribuciones han dado lugar á un motin.

El vecindario apedreó el Ayuntamiento haciendo resistencia á la guardia civil.

La benemerita cargó contra los sediciosos, resultando un muerto y un herido.

En una mina de carbon ha ocurrido una explosión de grisú á consecuencia de la que han perecido tres obreros.

Alarma

Telegramas de Washington participan que en los círculos políticos hay gran alarma ante la tirantez de relaciones existente entre los Estados Unidos y el Japón.

Los informes oficiales dicen, por el contrario, que nada de particular ocurre.

Robo en Cuba

Detención importante.—Fondos ocupados

La policía de Nápoles ha detenido al desembarcar de un trasatlántico á cuatro sujetos procedentes de Nueva York.

Los detenidos están acusados de haber tomado parte en el sensacional robo de la caja de la compañía del gas en la Habana.

Verificado el registro de su equipaje, se les han ocupado 300.000 francos en oro, 20.000 obligaciones de aquella empresa y 7.000 dólares.

Don Alfonso

Al amanecer se presentó don Alfonso en el campamento de

dispuesto á mantener el derecho conculcado.

Acto seguido se lee la contestación al mensaje de la Corona.

Enmiendas

En los círculos políticos se comenta la noticia de que los diputados de la solidaridad y los demócratas presentarán enmiendas al proyecto de contestación al mensaje.

Consejo

Se ha celebrado en la presidencia el anunciado Consejo de Ministros, habiéndose estos limitado á cambiar impresiones sobre la discusión del proyecto de contestación al mensaje.

Nombramiento

Ha sido designado para asistir á la conferencia internacional del Haya, en calidad de delegado adjunto, el coronel señor Jofre.

Grave accidente

Maniobras.—Una carga.—Caídas.—Pisoteados

En las maniobras que está realizando el arma de caballería, ha ocurrido un grave accidente.

Al dar uno de los escuadrones una brillante carga, el caballo de un cabo que iba en cabeza, cayó al suelo y tropezando en él rodó también por tierra el del teniente Sr. Mora.

El escuadrón no pudo contenerse en virtud de la velocidad adquirida y todos los ginetes pasaron sobre los caídos á pesar de los esfuerzos para detener los caballos.

El cabo recibió solo leves heridas, pero el Oficial resultó con gravísimas lesiones, temiéndose por su vida.

Moret

Telegrafían de San Sebastián participando que en el sudexpreso ha pasado por aquella estación don Segismundo Moret con su familia.

En los andenes le esperaba el gobernador civil, quien le dió su pésame por la desgracia.

En el tren correo pasará procedente de Burdeos el cadáver del hijo de Moret.

Colisión

En las cercanías de Bilbao hubo ayer un choque entre bizcarras y carlistas.

Cuatro de estos, entre los que se encontraba el hijo del jefe del partido en la provincia, fueron agredidos á palos por un grupo de bizcarras.

Los carlistas se defendieron apaleándose mutuamente, hasta que llegaron dos parejas de miliones, que detuvieron á varios de los que reñían.

Hay algunos heridos.

Los ánimos están muy excitados y se temen nuevos choques.

Se alquila

una casa en la calle del Moro. Darán razón, Establecimiento de Bernardi.

Almacenes de maderas

DE RAFAEL GARCIA

Esta antigua y acreditada casa acaba de recibir un importante cargamento de MADERAS DE PINO ROJO en tablones y viguetas de varias dimensiones, cuyo artículo de inmejorable calidad ofrece á precios sumamente ventajosos y hasta hoy desconocidos en la Plaza y que pueden competir con los que de ordinario vienen cotizándose en Málaga.

DOMJOILIOS

Castelar 38, (Barrio del Carmen) y Avenida de Martínez Campos 3, (Polígono).

Café-Restaurant

ESPAÑA

Almuerzos y comidas, desde 1'50 en adelante.

Servicio á la carta. Comedores elegantes, con espléndidas vistas al mar. Servicio esmeradísimo.

Se sirve también á domicilio Cervezas, Vinos y Licores de las mejores marcas

Todos los días se sirven los exquisitos y acreditados helados confeccionados por el popular Maestro Alcazar.

HELADOS VARIADOS TODOS LOS DIAS.

Café-Restaurant España

SE DESEA

Alquilar una casa que tenga 4 habitaciones con cocina.

Dirigirse: General Margallo, 26, piso segundo.

Fonda La Africana

DE

EMILIO SEGOVIA

Jardines 7, Manteletos

Cómodas habitaciones y elegante comedor para banquetes.

Mesa redonda.—Servicio á domicilio.—trato esmeradísimo.

